



FR4-49 Les inégalités devant la santé

Les hommes ont une **espérance de vie plus importante dans les pays développés** que dans les pays pauvres parce que la nourriture y est variée, les médecins plus nombreux, les conditions de vie plus saines et la mortalité infantile moins forte.

Par exemple une femme peut avoir une espérance de vie de 85 ans en France tandis qu'elle n'aura une espérance de vie que de 40/45 ans en Afrique noire.

Mais dans les pays développés, en France par exemple, la longévité varie

-entre les hommes et les femmes : 77 ans et 85 ans

-entre les cadres et les ouvriers : 6 années de différence

-mais l'espérance de vie d'une femme SDF peut descendre à 42 ans.

-...